



# EL AYUNTAMIENTO MATA PALOMAS SIN NECESIDAD Y ENGAÑANDO A LA CIUDADANÍA



El Ayuntamiento de Ciudad Real utiliza **JAULAS TRAMPA** para capturar palomas. Pasan días encerradas y muchas mueren por las inclemencias del tiempo y el estrés. Las que sobreviven se entregan a una empresa que las comercializa, vendiéndolas a cetreros o campos de tiro, donde son asesinadas en el “tiro al pichón”. Muchas no mueren de forma instantánea y agonizan hasta que son rematadas o quemadas todavía vivas. Todo este procedimiento se lleva a cabo sin un censo, el cual es legalmente necesario.

El Ayuntamiento miente diciendo que las jaulas trampa son un método no letal y que no existen alternativas o que estas no son legales.

## SI EXISTEN ALTERNATIVAS

En otras localidades, como Puertollano, se administra un alimento anticonceptivo (maíz con nicarbacina), que ha demostrado reducir la población sin necesidad de matar a nadie. Hay que destacar que es un método legal que varias administraciones y empresas aplican y más eficaz que las jaulas trampa, que **LLEVAN 11 AÑOS EN USO EN CIUDAD REAL** sin demostrar ninguna eficacia.

Además las jaulas trampa tienen que instalarse de acuerdo a una normativa que no se cumple. Estas jaulas:

**No están techadas. No se revisan periódicamente. No son selectivas.**

Te animamos a denunciar esta situación. Puedes llamar al 112 para contactar con el Seprona (teléfono directo: 915 142 400) o con los Agentes Medioambientales.

Si tienes información sobre las jaulas trampa, te pedimos que tomes fotos o grabes un video y lo envíes a: [imagenesjaulastrampa@protonmail.com](mailto:imagenesjaulastrampa@protonmail.com).

LA ACUMULACIÓN DE EXCREMENTOS DE PALOMAS PUEDE SOLUCIONARSE MEJORANDO LA LIMPIEZA, SIN NECESIDAD DE RECURRIR A LA MATANZA.

**¡¡EXIGE LIMPIEZA, NO MUERTE!!**

EXIGE LA IMPLEMENTACIÓN DE **MAÍZ CON NICARBACINA** EN LA PRÓXIMA REUNIÓN DE VECINAS CON EL AYUNTAMIENTO



# EL AYUNTAMIENTO MATA PALOMAS SIN NECESIDAD Y ENGAÑANDO A LA CIUDADANÍA



El Ayuntamiento de Ciudad Real utiliza **JAULAS TRAMPA** para capturar palomas. Pasan días encerradas y muchas mueren por las inclemencias del tiempo y el estrés. Las que sobreviven se entregan a una empresa que las comercializa, vendiéndolas a cetreros o campos de tiro, donde son asesinadas en el “tiro al pichón”. Muchas no mueren de forma instantánea y agonizan hasta que son rematadas o quemadas todavía vivas. Todo este procedimiento se lleva a cabo sin un censo, el cual es legalmente necesario.

El Ayuntamiento miente diciendo que las jaulas trampa son un método no letal y que no existen alternativas o que estas no son legales.

## SI EXISTEN ALTERNATIVAS

En otras localidades, como Puertollano, se administra un alimento anticonceptivo (maíz con nicarbacina), que ha demostrado reducir la población sin necesidad de matar a nadie. Hay que destacar que es un método legal que varias administraciones y empresas aplican y más eficaz que las jaulas trampa, que **LLEVAN 11 AÑOS EN USO EN CIUDAD REAL** sin demostrar ninguna eficacia.

Además las jaulas trampa tienen que instalarse de acuerdo a una normativa que no se cumple. Estas jaulas:

**No están techadas. No se revisan periódicamente. No son selectivas.**

Te animamos a denunciar esta situación. Puedes llamar al 112 para contactar con el Seprona (teléfono directo: 915 142 400) o con los Agentes Medioambientales.

Si tienes información sobre las jaulas trampa, te pedimos que tomes fotos o grabes un video y lo envíes a: [imagenesjaulastrampa@protonmail.com](mailto:imagenesjaulastrampa@protonmail.com).

LA ACUMULACIÓN DE EXCREMENTOS DE PALOMAS PUEDE SOLUCIONARSE MEJORANDO LA LIMPIEZA, SIN NECESIDAD DE RECURRIR A LA MATANZA.

**¡¡EXIGE LIMPIEZA, NO MUERTE!!**

EXIGE LA IMPLEMENTACIÓN DE **MAÍZ CON NICARBACINA** EN LA PRÓXIMA REUNIÓN DE VECINAS CON EL AYUNTAMIENTO